泊まった6年生の比嘉剣児 てすごいな」と思いました。 な魚がいて、「たくさんい ラ光っていてとてもあたた 明度が高く、水面はキラキ 遊びました。 ビーチで友達といっしょに と、小さな魚やへびのよう かかったです。 海にもぐる 水泳体験では、エメラルド て、おもしろかったです。 スピー ドもものすごく速く てで水しぶきがかかったり あったけれど、海では初め 3つ目はホームスティで 今年の冬、ぼくの家に 沖縄の海は透

ました。 朝起きて朝食を食 り、花火をしたりして、 グに連れて行ってもらった ツブの種の食感が独特で、 ことになったので楽しみに 食が終ってから、ボウリン とても気に入りました。タ が、少し酸味があってツブ ルーツを初めて食べました 育てられたパッションフ ちそうになりました。 ンプルー など沖縄料理をご にソー キそばとゴー ヤチャ 君の家にホームスティする しい夜を過ごすことができ していました。まず、夕食 べてから、キャッチ 楽

ます。 ボー ルをして遊んだこ とも思い出に残ってい

見てあまりの悲さんさ、 多くの命がうばわれて や村をモニター 画面で 沖縄の住民の証言、 館では、戦場の生々し ました。 平和祈念資料 平洋戦争でこんなにも い写真や模型を見たり してはいけないと思い 度とこんな戦争を起こ 僕は平和の礎を見て太 と平和祈念資料館です。 しまったので、もうこ 4つ目は、 平和の礎

マ本部町の児童の皆さんと交流を深めました。

会った人達との温かい交流 は、本当に楽しかった思 でした。また、沖縄で出 然と文化にふれる良い機会 とは違う南の島の豊かな自 野町の6年生みんなと一緒 しているなと思いました。 たく違った生活や考え方を をしていたら、今とはまっ た。もし、僕がこんな体験 気持ちがおしよせてきまし すさまじさにつらく悲しい に体験の旅をして、北海道 僕はこの5日間、 南富良

最高だった真夏の沖縄 下金山小学校

出として大切にしまってお

こうと思います。

ちのご冥福を祈りました。 ました。そして、その人た の礎」を見て、たくさんの 歴史に触れたことです。平 残っていることは、沖縄の 戦死した人たちの名前を見 和祈念公園に行って「平和 平和祈念資料館では、 が、「南の国の 旅」で1番心に 夏に挑む体験の

> いました。 た戦争をしたのか?」と思 沖縄に行って、戦争の

> > れました。

張っているジェットスキー 速く、バナナボー トを引っ 出発しました。あまりにも シュビー チでのマリン体験 体験は、グリーンフラッ で良かったと実感しました。 の水しぶきが口に入って、 係りのお兄さんのかけ声で をつけて、乗りこみました。 す。救命胴衣やヘルメット 乗ったことが楽しかったで です。特にバナナボートに 味の無さや今の日本が平和 2番目に心に残っている

すごくしょっぱかったです。 からず、向こうのお父さん ちゃんの方言がまったくわ かりでたくさん食べました。 べました。珍しい食べ物ば チャンプルー やパインを食 では、最初にパッションフ ています。 ホームスティ先 あり、とてもきれいでした ました。 いろんな貝がらが 崚馬くんとで、一緒に拾い ルー ツや沖縄そばやゴーヤ らが落ちていました。 僕と ホームスティ 先のおばあ ホームスティも心に残っ 砂浜では、たくさん貝が

スコアが120点くらい グにも行きました。

思いました。 です。僕は、もっとパイン ました。 昔は一面パイン畑 を入れて、牙を出させて、 が、ハブの口の中に鉄の棒 の後に、ショーの係りの人 りました。ヘビは、冷たく ブの実物を見ました。 また 畑があれば良かったのにと だったのに、今では十分の 毒をだらだら出させてくれ て気持ちよかったです。そ ヘビを首に巻いて写真を撮 一位の大きさになったそう 伊豆味パイン園では、

しかったです。ホームス をたくさん見学できてうれ ても暑かったです。昔は戦 かったです。 なったりできて、とても良 冨良野町のみんなと仲良く なったり、一緒に行った南 ティ 先のシンタ君と仲良く れども、すばらしいところ たことがわかりました。 け 争などで大変なことがあっ 今回、沖縄に行って、と

りがとうございました。 さったみなさん、本当にあ 沖縄に連れて行ってくだ

僕は、「なぜ、こんなばかげ

が、通訳してくれました。

物の水筒などがありました 争当時の写真や兵士の持ち

夕食の後には、